

Vereinsräume im Bürgerhaus zeitnah den Vereinen wieder zur Verfügung stellen

In der Sitzung des Gemeinderats am 25. März 2014 hat die Fraktion der Freien Wähler folgenden Antrag gestellt:

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Vereinsräume im Untergeschoss des Bürgerhauses können seit Monaten durch die Vereine nicht mehr genutzt werden. Die Räume werden auf Anordnung der Verwaltung – ohne Beschluss des Gemeinderats - für die Betreuung der Kinder der Gemeinschaftsschule an der Hans Thoma Schule genutzt.

Wir haben mehrfach darauf hingewiesen, dass dieser Zustand für uns nicht tragbar ist. Es muss eine andere Lösung zeitnah gefunden werden, damit die Vereine die Räume im Untergeschoss des Bürgerhauses wieder nutzen können.

Wir haben hierzu auch konkrete Vorschläge gemacht, wie das Problem entschärft werden könnte.

Nun liegt uns ein Schreiben des Gesangsvereins Liederkranz vom 18.03.2014 vor, das uns in unserer Auffassung bestärkt.

Wir beantragen deshalb folgendes:

1. Die Fraktion der Freien Wähler beantragt, die Angelegenheit in der nächsten öffentlichen Sitzung des Verwaltungsausschusses zu behandeln und dazu auch alle Vereine einzuladen, die die Vereinsräume im Bürgerhaus nutzen. Ihnen soll im Rahmen der Sitzung Gelegenheit gegeben werden, Ihre Sicht der Dinge darzustellen und ggfs. auch Vorschläge zur Lösung der Problematik einzubringen.
2. Die Fraktion der Freien Wähler erwartet von der Verwaltung in dieser Sitzung des VA eine Stellungnahme zu dem Inhalt des Schreibens des Gesangsvereins Liederkranz Malsch.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, bis zur Sitzung des VA gemeinsam mit der Hans Thoma Schule einen Vorschlag zu erarbeiten, der sicherstellt, dass zeitnah die Vereinsräume wieder durch die Vereine genutzt werden können.

**Für die Fraktion der Freien Wähler
Horst Sahrbacher**